



# 14 FQ&A

## Regreso a clases 2020-2021 Nursery - 12 grade

En este documento encuentras las preguntas más frecuentes que hacen nuestros padres de familia a través de emails, foros, chats o telefónicamente con sus respectivas respuestas.

### 1. ¿Cuáles son los canales de comunicación oficiales del colegio para poder estar enterado de todo lo que sucede en el colegio?

- Página Web: Encuentras todo lo que necesitas saber sobre colegio; información sobre los modelos de enseñanza implementado en la contingencia; aplicaciones de uso frecuente; solicitud de citas, noticias y actividades, FQ&As, entre otros.
- El Boletín: Todos los viernes se envía al email de los padres un boletín con la información más importante de la semana, noticias, invitaciones, artículos, logros y otras decisiones tomadas.
- Redes Sociales: Facebook, Instagram, facebook, Youtube.
- Reuniones y Foros Virtuales: Durante el año se realizan por Sección, por nivel o por salones de clase

### 2. ¿Cuál es el canal para comunicarse con los profesores?

El medio de comunicación oficial es el correo electrónico de los profesores. Una vez el profesor recibe el mensaje, tiene 24 horas para responder. Si requieren una retroalimentación, pueden concertar una cita con el profesor correspondiente. En caso de no recibir respuesta pueden enviar el mensaje a la dirección de sección correspondiente para poder dar curso a su inquietud o solicitud.

### 3. En el nuevo año escolar ¿los estudiantes deberán vestir uniforme durante las jornadas de e-learning?

En el código de conducta e-Learning, que es un anexo del Manual de Convivencia que rige a partir del año escolar 2020-2021, y que estará disponible en la página web del colegio, se establece que los estudiantes no deben vestir uniforme pero sí adecuadamente:

*5.- Vestir adecuadamente al atender las clases, citas o reuniones de manera virtual. (No se permiten blusas de tiritas, pijamas, presentarse sin camiseta ni demás atuendos inadecuados que vayan en contra de los lineamientos de presentación personal)*

### 4. ¿Cómo podemos solicitar apoyo emocional para nuestros hijos?

Las consejeras de cada área están disponibles para atender a padres y estudiantes cuando lo requieran. Una vez inician las clases, el 11 de agosto, desde la página web en la sección de "Marymount Cares" y/o de e-Learning, podrás solicitar una cita con la psicóloga del nivel.

### 5. ¿Cómo tratarán a los alumnos con déficit de atención, hiperactividad e impulsividad dentro de los programas educativos, a los cuales la enseñanza virtual no les funciona efectivamente?

En el colegio tenemos estudiantes con diferentes diagnósticos. Somos conscientes de que el modelo e-Learning le ha facilitado el proceso de enseñanza-aprendizaje a algunos estudiantes, pero para otros la adaptación ha sido más difícil y requieren de mayor acompañamiento en casa. Por eso, estamos en condiciones y dispuestos a apoyar a nuestros estudiantes y al padre cuando lo requieran, brindando acompañamiento y seguimiento en distintos aspectos. Las consejeras de cada nivel están atentas a cualquier recomendación o apoyo que necesiten.

### 6. ¿Cuando inicie el período de alternancia, como será el modelo Hyflex?

El modelo Hyflex, compuesto por las palabras hybrid y flexible, otorga al estudiante experiencias de aprendizaje virtuales y presenciales de manera flexible, en el que los estudiantes con la previa autorización de sus padres y la aprobación del colegio podrán elegir si asisten a clases presenciales ó en línea de acuerdo con las necesidades particulares de cada caso. Este modelo favorece a toda la comunidad y especialmente a aquellos estudiantes que tengan comorbilidades de base que implican alto riesgo de Infección Respiratoria Aguda (IRA) y COVID-19 por lo que podrán permanecer en casa y asistir de manera virtual a las clases que se están desarrollando de manera presencial.

### 7. ¿Hay algún tipo de inducción para las familias nuevas de ES y HS?

La semana del 3 al 7 de agosto se llevará a cabo por Sección el Open House, en el que entregará a los padres de familia información relacionada con el nuevo año escolar; igualmente, el 10 de agosto los estudiantes y sus padres recibirán una invitación para conocer a sus nuevos profesores y compañeros, despejar dudas y recibir información necesaria para dar inicio a su año académico.

### 8. ¿Habrà opción de tomar exámenes AP?

Continuaremos con nuestros programas de clases avanzadas de universidad para estudiantes que se inscriban y cumplan los requisitos que se requieren para hacer parte de las clases de honor. Este año la diferencia está en que no sólo llevaremos a cabo la Academia AP del College Board; también, en algunos grados y asignaturas desarrollaremos la Academia IGCSE de Cambridge. Ambos programas tienen exámenes de certificación al segundo año de tomar el curso. En el caso de AP se ofrecerá la opción de tomar el examen pues llevamos ya 4 años implementando la academia; College Board diseñó en esta contingencia pruebas en línea que ya experimentamos con éxito. En el caso de IGCSE de Cambridge por ser nuestro primer año, sólo a partir del próximo, revisaremos si nuestros estudiantes están listos para tomar los exámenes y procederemos al respecto.

## 9. ¿Existe fecha definida para las pruebas ICFES ?

Si, recientemente el ICFES emitió el cronograma para la aplicación de pruebas ICFES Saber 11 y Presaber 10.

	Fecha Inicio	Fecha de Fin
Publicación de citaciones por correo electrónico	Viernes, 28 de agosto de 2020	Viernes, 28 de agosto de 2020
Aplicación Saber 11 Calendario B	Domingo, 13 de septiembre de 2020	Domingo, 13 de septiembre de 2020
Aplicación PreSaber Electrónica en casa	Lunes, 14 de septiembre de 2020	Miércoles 16 de septiembre de 2020

## 10. ¿Para los alumnos que entran a 3rd grade en adelante es necesario tener, desde el primer bimestre, el computador que utilizarán cuando regresen a clases presenciales?

Los contenidos que se utilizarán serán “web-based” (contenidos en línea), por lo tanto, cualquier tipo de computadora que ya tengan en casa funcionará si cuenta con estas especificaciones mínimas:

- Procesador: Intel 2.0 GHz o superior
- Memoria mínima: 4 GB RAM
- Sistema Operativo: Chrome OS, Windows o Mac OS (ACTUALIZADO en la versión más reciente) - es necesario evitar los equipos que tengan Windows 10S pues no deja instalar Google Chrome que es esencial para el uso de las herramientas que usamos en el colegio
- Navegador Google Chrome instalado (ACTUALIZADO en la versión más reciente)
- Acceso a Wi-Fi

## 11. ¿Cómo garantizará el colegio la calidad del aprendizaje y el bilingüismo en los niños de preescolar?

El colegio trabaja con un modelo de inmersión desde Nursery siguiendo los estándares nacionales e internacionales tales como Cambridge Common Core y el MEN los cuales garantizan un amplio y profundo cubrimiento académico. Para afianzar la segunda lengua, se establecen rutinas con instrucciones sencillas, canciones y rimas, acompañadas de un amplio vocabulario, comprensión oral y comprensión lectora que permiten una conexión entre el lenguaje hablado y escrito, desde edades tempranas.

## 12. ¿Cómo apoyará el colegio con sus profesionales en terapia ocupacional y Fonoaudiología a las familias de PS cuyos hijos han sido remitidos a refuerzos y por la situación económica no se pueden llevar a cabo?

En preescolar todos los estudiantes de Prekinder y Kinder contarán con un espacio a la semana con la especialista en apoyo académico. Los estudiantes de Nursery contarán con dos espacios semanales con la fonoaudióloga para apoyo en lengua materna en Prekinder contarán con este apoyo una vez a la semana. Continúa el seguimiento de los estudiantes y sus procesos para hacer recomendaciones y trabajar de la mano con los padres de familia.

## 13. En Preescolar, ¿cómo será la metodología de las clases, la interacción con la profesora y el sistema de evaluación?

Las clases se llevarán a cabo de manera sincrónica en su totalidad. Las asignaturas se desarrollarán en un ámbito de instrucción lúdica, activa y centrada en el alumno a través del diálogo, ejemplos, preguntas, historias, rimas, canciones entre otras, las cuales permiten a los niños apropiarse del conocimiento de manera permanente. La evaluación será continua y basada en los logros obtenidos durante el proceso del niño. Al determinar ese progreso atenderemos de manera individual sus necesidades y así lograr incrementar su desempeño de manera permanente de los objetivos propuestos.

## 14. ¿Cuál es el tiempo de exposición a pantallas en los niños de Preescolar?

Durante esta contingencia mundial, la tecnología se convirtió en un medio para que el estudiante reciba instrucciones y comparta espacios de interacción social y de lenguaje con profesores y compañeros. Los niños estarán trabajando simultáneamente en actividades diversas con sus profesoras que incluyen manualidades, escritura, manipulativos, juegos entre otros, además estarán alternando con asignaturas como danza, body movement y arte, entre otras. Puesto que se llevan a cabo de manera sincrónica serán complementadas de pausas activas e interactivas donde tendrán un balance en las actividades académicas y lúdicas durante la virtualidad. Dentro de este horario encontramos también espacios para descansos o breaks donde el niño podrá moverse, comer y tener relevos de sus actividades académicas. Nuestro compromiso es con nuestros estudiantes y por esto tenemos en cuenta las estrategias más apropiadas para el desarrollo integral de ellos, dando la importancia al desarrollo cognitivo, de su salud física, y socio-emocional.